

Municipio de Cholchol impulsa feria vocacional para formar los profesionales del futuro



El Gimnasio Municipal fue el escenario de una gran jornada de orientación vocacional, en la que participaron estudiantes

de enseñanza media de la comuna y que fue liderado por el alcalde de la comuna.

En la instancia, diversas

universidades, institutos profesionales, centros de formación técnica y preuniversitarios entregaron información sobre sus ofer-

tas académicas, ayudando a jóvenes cholcholinos y cholcholinas a proyectar su futuro profesional.

Además, participaron instituciones públicas

como Carabineros y programas municipales como OMIL, INJUV, OLN, OPD, SENA y Gestión Ambiental, que también entregaron orientación al público en general.

